
 

 

N I E D E R S C H R I F T  
 

 

über die 7. Sitzung des Ortsbeirates Wollmesheim der Stadt 

Landau in der Pfalz  

am Montag, 13.07.2015, 

im Ortsvorsteherbüro Wollmesheim, Sitzungssaal, 

Wollmesheimer Hauptstraße 31 

 

 

Beginn: 20:00 Ende: 22:10 

 



 

 

Anwesenheitsliste 

 

SPD 

  

Rudolf Boesche  

  

Birgit Kuhn  

  

Bruno Leiner  

  

Peter Müller  

 

CDU 

  

Rudolf Schmidt  

 

SPD 

  

Andrea Wind  

 

CDU 

  

Thomas Born  

 

FWG 

  

Holger Altschuh  

  

Bernd Dicker  

 

Schriftführer/in 

  

Marion Hartmann  

 

Vorsitzender 

  

Rolf Kost  

 

   

  

Kohl Presse Rheinpfalz 

 

 

Entschuldigt 

 



 

 

CDU 

  

Dirk Vögeli entschuldigt 

 

FWG 

  

Frank Hoffmann entschuldigt 

 



 

 

Zu dieser Sitzung war unter gleichzeitiger Bekanntgabe der Tagesordnung ordnungsgemäß eingeladen 

worden. 

 

Damit bestand folgende Tagesordnung:  

 

 

T a g e s o r d n u n g  

 

Ö f f e n t l i c h e  S i t z u n g  

  

1. Einwohnerfragestunde 

  

2. Anschaffung Geschwindigkeitsmessanzeige 

  

3. Sachstand Homepage 

  

4. Parksituation "Am Kandel" 

  

5. Informationen 

  

6. Wünsche und Anträge 

 

 



 

 

Ö f f e n t l i c h e  S i t z u n g  

 



 

 

Niederschrift des Tagesordnungspunktes 1. (öffentlich) 

 

Einwohnerfragestunde 

 

Der anwesende Einwohner Hermann Kern hatte keine Fragen.  

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Niederschrift des Tagesordnungspunktes 2. (öffentlich) 

 

Anschaffung Geschwindigkeitsmessanzeige 

 

Herr Kost teilte mit, dass jedem Ortsbeiratsmitglied 2 Angebote zugegangen seien. 

 Wavetec 

 Viatraffic 

Das Pro und Contra der beiden Geräte wurde diskutiert. Herr Kost teilte mit er habe mit der Gemeinde 

Edesheim telefoniert, diese haben 5 Geräte Viatraffic mini. Die Gemeinde sei sehr zufrieden. 

 

Herr Kost präsentierte anhand des Beamers ein Video aus Youtube aus dem man alles ersehen konnte, 

Aufbautechnik, Messvorgänge, Wartung und vieles mehr. 

 

Es erfolgte eine kurze Diskussion. 

 

Der Ortsbeirat beschloss einstimmig das VIASIS Mini anzuschaffen und die 2.281 € plus Mwst. 

und event. Zubehör vom Restbudget der Gemeinde Wollmesheim zu begleichen. 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Niederschrift des Tagesordnungspunktes 3. (öffentlich) 

 

Sachstand Homepage 

 

Herr Rudi Schmitt teilte mit, dass die Homepage soweit fertig ist. Die Programmierarbeit sei erledigt 

nun müsse man die Homepage lediglich noch befüllen. 

 

Es werden demnächst Schulungen angeboten an denen 5-6 Personen teilnehmen sollen. 

 

Die Domain www.landau-wollmesheim.de stünde schon zur Verfügung. 

 

Herr Kost verlas ein Schreiben der Stadt Landau in der diese eine Fist setzt bis zum 24.07.2015 an den 

Betreiber, die Domain www. Wollmesheim.de freizugeben. 

 

Es wurde mehrfach der Wunsch im Ortsbeirat geäußert noch die Rubrik „Aktuelles“ mit aufzunehmen. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

http://www.landau-wollmesheim.de/


 

 

Niederschrift des Tagesordnungspunktes 4. (öffentlich) 

 

Parksituation "Am Kandel" 

 

Herr Kost teilte mit, dass er hier leider noch keinen neuen Sachstand erfahren konnte. 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Niederschrift des Tagesordnungspunktes 5. (öffentlich) 

 

Informationen 

 

 Kerwe: 

 

Hier ist alles am laufen und die Kerwegemeinschaft ist gut vorbereitet 

 

 Mulcharbeiten Landschaft Juli/August 

 Verschmutzung Birnbach 

 Blumenkorso 

 

Herr Kost teilte mit, dass Günther Roth vor Ort war und sich den „Kirchturm“ angesehen hat. 

Dies sei super so, jedoch rät er, diesen mit Stahlmatten zu umbauen, damit besser gesteckt 

werden kann. Hans Herbst wird den Kirchturm bauen. Eine Rolle ist auch vorhanden. Es wird 

noch ein Oldtimer Traktor benötigt. Hier wurde der Vorsitzende gebeten Herrn Walter 

Willinger zu fragen, der hätte einen „HUMMEL“. 

 

 Grillplatz 

 

Hier teilte Herr Kost mit, dass immer mehr anfragen kommen nach Brauereigarnituren und Strom 

am Grillplatz. 

 

Der Ortsbeirat sprach sich dafür aus, mal probeweise 2-3 Garnituren leihweise hinzustellen um zu 

sehen wie dies angenommen wird. 

 

Der Ortsbeirat sprach sich gegen die Verlegung von Strom aus, da hier Lärmbelästigung 

befürchtet wird. 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Niederschrift des Tagesordnungspunktes 6. (öffentlich) 

 

Wünsche und Anträge 

 

 Herr Dicker monierte, dass er keine Einladung vom parlamentarischen Büro bekommen hat.  

 

 Ebenso wurde moniert, dass im Moment die Zusammenarbeit mit dem Stadtbauamt bezüglich 

des Heckenschnittes und des Mähens. 

Es erfolgten mehrere Anrufe bei der Stadt zb. wegen des Radweges Richtung Landau 

(Hofmeister). Hier kann man nicht mehr durchfahren für Radfahrer sehr gefährlich. Immer 

wieder wurde man vertröstet. 

Einige Winzer beauftragen schon Privat Firmen die dies erledigen, weil die Stadt Landau nicht 

in die „Pötte“ kommt. Dies kann so nicht laufen. 

 

 

 Feuerwehrübung beim Weingut Silbernagel am 15.07.2015 um 19.00 Uhr 

 

 Frau Kuhn teilte mit, dass an sie der Wunsch herangetragen wurde nach einem 

Verkehrsspiegel in der Johannes-Hoffmann-Straße . Herr Kost teilte mit sich hier rum zu 

kümmern. 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

  

Die Niederschrift über die 7. Sitzung des Ortsbeirates Wollmesheim der Stadt Landau in der Pfalz am 

13.07.2015 umfasst 7 Teilprotokolle. Sie enthält die fortlaufend nummerierten Blätter 1 bis 14. 

 

 

 

 

Vorsitzender: 

 

Rolf Kost 

 

 

 

 

 

Schriftführerin: 

 

Marion Hartmann 
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